
 

Anfrage 
der FDP-Stadtverordnetenfraktion Bad Hersfeld 
bezüglich Wild-Parken von LKWs 
 

Bad Hersfeld, 05.11.2023 

Sachverhalt: 

Bereits im Jahr 2015 thematisierte die FDP-Stadtverordnetenfraktion das Wild-Parken von 

LKWs im Bereich der ehemaligen Autobahnmeisterei. Die besagte Fläche ist nur rund 200 

Meter von den ersten Häusern zum Johannesberg entfernt und wird speziell an den 

Wochenenden als Rastplatz genutzt und stark „vermüllt“ hinterlassen. Die gleichen 

Probleme gibt es auch in anderen Bereichen. Das Problem besteht leider noch immer. 

Die Stadtverordnetenversammlung hat dazu bereits am 18.08.2011 einstimmig den Antrag 

der FDP-Fraktion zum Thema „LKW-Parken im Stadtgebiet“ (Drucksache 114/18) 

beschlossen. Demnach sollte die Straßenverkehrsbehörde eine Prüfung der 

Gesamtproblematik des LKW-Parkens im Stadtgebiet durchführen und ganzheitliche 

Lösungsansätze den städtischen Gremien aufzeigen.  

Am 25.06.2015 wurde in der Beantwortung einer Anfrage der FDP-Fraktion, bezüglich des 

Sachstandes zur Umsetzung, mitgeteilt, dass der der Fachbereich Ordnungsdienste in den 

nächsten Monaten einen Aktionsplan starten wird, um das LKW-Parken im Stadtgebiet sowie 

das wilde Parken in der Stadt zu ordnen und zu disziplinieren. 

 

Die FDP-Fraktion bittet daher um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wurde ein solcher Aktionsplan erstellt?  

2. Welche Inhalte stehen in dem Aktionsplan? 

3. Welche Schritte wurden unternommen bzw. welche Teile des Aktionsplans wurden 

umgesetzt/nicht umgesetzt?  

4. Was plant der Magistrat/Stadtverwaltung aktuell, um die Situation zu verbessern? 
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